
REQUERIMENTO No 31/08 
 

    
  
      Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, 

nos termos regimentais, o envio de ofício ao Excele ntíssimo Senhor 
Senador Magno Malta, do Estado do Espírito Santo, n os termos da 
indicação da Moção nº 329/08, da nobre Vereadora An a Cristina Poli da 
Câmara de Arujá, que se congratula com o nobre Sena dor pela luta por 
ele empreendida em favor da criação de uma legislaç ão, tipificando o 
crime de pedofilia. 

 
      Requeiro, ainda, seja dada ciência à 

Vereadora Ana Cristina Poli, da Câmara Municipal de  Arujá, do teor 
deste Requerimento. 

 
       Justificativa 
 

   
     Através da Moção nº 329/08, de autoria da 
Vereadora Ana Cristina Poli, da Câmara Municipal de  Arujá, se aplaude 
a luta empreendida pelo Senador Magno Malta, do Est ado do Espírito 
Santo, pelo combate a pedofilia, tendo ele, inclusi ve, empreendido 
brava batalha para instalação de uma CPI naquela Ca sa Parlamentar. 
 
                           O que se tem observado é  a crescente 
incidência de delitos envolvendo crianças e adolesc entes, praticados 
pelos mais diversos segmentos da sociedade. 
 
                           Até bem pouco atrás era comum se apregoar 
que esses crimes ligados à pedofilia eram praticado s pelas classes 
mais carentes, contudo, com a difusão, pelos mais d iversos meios de 
comunicação do País, tem sobressaído que tal condut a é praticada, 
inclusive, por pessoas ocupantes de altos cargos pú blicos e 
diferentes formações, inclusive de nível universitá rio. 
 
                           Assim, não se pode mais silenciar ao se 
ver o crescente número de ocorrências envolvendo me nores e adultos 
que praticam abusos sexuais ou manuseiam, lascivame nte, crianças e 
adolescentes. 
 
                           Por estas razões, nos om breamos à luta 
empreendida pelo Senador Magno Malta e estimulamo-l o a prosseguir na 
empreitada, de forma a ser editada uma legislação d estinada 
especificamente a tipificar os crimes ligados a ped ofilia e 
estabelecer as sanções aplicáveis à espécie, que nã o deverão ser de 
menor complexidade, dada a gravidade da falta que s e comete. 
 
                           Congratulamo-nos, ainda,  com a nobre 
Vereadora Ana Cristina Poli por ter tido a oportuni dade de saudar o 
Senador pela luta empreendida por ele e dar ciência  desse fato às 
Edilidades da região, como forma a estimular o pros seguimento do 



trabalho até aqui realizado, na esperança de vê-lo concluído em favor 
da sociedade. 
 

Sala das Sessões, 24 de junho de 2008 
 
 
     LAERTE MOREIRA JUNIOR 
       Vereador 
 
 

 


